
皆さまから寄せられたおハガキの一部です

新型コロナウイルス感染症対策に関して、
速やかに補正予算を審議し実施しています。
経済対策、学校や公共施設等の最新の情報は
「京都市ホームページ」でご確認ください。
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昭和45年10月11日
ツーリング・釣り・食べ歩き
こうなったらいいなを見逃さず
世の中におせっかいでいたい
妻（旧姓：今本）と子ども2人

平成  6年　京都大学法学部卒
平成  6年　三菱重工業入社
平成17年　㈲ウサミ商会 代表取締役
平成22年　行政書士開業
平成27年　京都市会議員選挙 初当選
平成31年　京都市会議員選挙 2期目当選
・日本維新の会 京都市議団 代表幹事
・京都府行政書士会 第4支部 会員
・左京消防団 松ヶ崎分団
・京都市左京ジュニア消防団
・松ヶ崎小PTA会長（平成24年度）
・下鴨中PTA会長（平成28年度）市会議員会議員

政治が変われば
社会が変わる
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いつも有難うございます。一つ一つ丁寧に皆さまのご意見・ご要望を拝見させていただいております。

皆さまのお声が原動力です！
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〈キリトリ線〉

差出有効期限
令和3年7月
31日まで

1095

https://www.city.kyoto.lg.jp/ 京都市ホームページ

京都市H.P.
QRコード

・歩道の改良、道路のヘコミなど安全性について
・市街灯について
・公共交通の充実について
・バリアフリーの問題について
・観光客の混雑について
・市の窓口対応について
・街路樹の繁茂について

・水路の維持・補修について
・中学校全員給食の実施について
・受動喫煙防止への取り組みについて
・保育園・児童館について
・違法民泊の取り締まりについて
・公園の管理について
・管理不良の空き家について
・学校でのトラブルについて
・ゴミの分別・収集について  など、

　身近な事柄から市全体にわたる内容まで
　宇佐美賢一までお寄せください。

＜お寄せいただいた例＞

R2年5月号京都市議団
info@usamikenichi.jpinfo@usamikenichi.jp http://usamikenichi.jphttp://usamikenichi.jp

宇佐美賢一事務所
〒606-0953 京都市左京区松ヶ崎海尻町14-9

075-712-3810
090-6322-3441

info@usamikenichi.jp http://usamikenichi.jp
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宇佐美賢一

宇佐美賢一 宇佐美賢一 市会だより市会だよりうさみ
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ご協力ありがとうございました。
市政改革に精進します！！

京都市政へのご意見・ご要望・ご質問など、
宇佐美賢一になんでもお聞かせください。

新型コロナウイルスについて 新型コロナウイルス対策の財源について

地方議員の年金について 環境問題について

今は安全安心対策

ただちに経済対策
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日本維新の会 京都市議団　電話調査結果日本維新の会 京都市議団　電話調査結果

小学校と同様の温かくて美味しい
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3月31日の電話調査について報告いたします。ご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。
維新市議団は、市民一人ひとりのお声と向き合って活動しております。

（調査対象：左京区、着信数10,387件、回答数545件、回答率5.25％）

市政相談のお知らせ

までご連絡をお願いします。

市政相談を随時受け付けております。

090-6322-3441
バックナンバーは
ホームページをチェック！

宇佐美賢一

の実施を
実現しよう！

京都市立の東山開睛館や京都大原学院など
施設一体型小中一貫校では既に実施されています。

http://usamikenichi.jp

皆様の税負担による地方議員の年金引き上げについていかがですか

新型コロナウイルスについて、京都市に対し最優先で求めることは何ですか

CO2削減等の環境問題のため、役所や企業だけでなく皆様が
ライフスタイルを見直していただくことについてどうお考えですか

今後のコロナウイルス関連の経済対策の財源についてどうすべきでしょうか


